

## 花いっぱい運動

6月14日(水)、生徒会及び学校家庭クラブの執行部と保健・美化委員を中心とした生徒たちが、花いっぱい運動に取り組みました。ペゴニア、マリーゴールド、パチュニア等の花を校内と加茂郷駅のプランターに植え、楽しく運動に取り組みました。この活動は、長年、女性会「たんぼぼ」と協力しながら行ってきましたが、本校が今年度で廃止されることや、「たんぼぼ」さんの会員の方々がご高齢になってきたことを受け、今回は老人クラブ「加茂郷明和クラブ」とさんや下津第二中学校の生徒や先生方にも参加していただきました。

この活動が、今後も末永く続くことを願っています。



## ジャガイモを収穫し、調理しました。地産地消です!!

6月5日(月)、ジャガイモを有志のメンバーで収穫しました。このジャガイモは、校務員の松原さんと生徒のみんで裏庭の空き地などに植えてあったものです。無農薬で大きく成長したジャガイモは、集団給食や調理実習の食材として活用しました。



〔ポテトコロッケ〕



〔海南下津弁当のジャーマンポテト〕



## 学校家庭クラブ総会・生徒総会

6月8日(木)、生徒総会、学校家庭クラブ総会が開催され執行部役員から活動や予算について昨年度の報告、今年度の計画が発表され、出席生徒から賛同を得ました。また、最後の1年間、どのような学校作りをしたいか、どんな行事をしたいか、とても前向きな意見が提案されました。実現できるようみんなで協力し、学校生活を充実させましょう!



## 応募前企業ガイダンス・進学説明会へそれぞれ参加

6月20日(火)、就職希望者は、和歌山ビッグホールで開催された「応募前サマー企業ガイダンス2023」に、進学希望者は、(株)さんぼうが主催する学校見学会と進学相談会に参加しました。生徒たちは、卒業後の進路に向けて、真剣な眼差しで説明に聞き入っていました。

